

ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses 815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399 24 de junio de 2024 Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org Versión en español: www.alianzadejubilados.org

Los miembros de la Alianza de Arizona y Nevada acompañan a la primera dama, la doctora Jill Biden, en Phoenix y Reno

Muchos miembros de la Alianza de Arizona acompañaron el sábado pasado a la primera dama, dra. Jill Biden, en el centro para ancianos Devonshire de Phoenix. El evento fue el último de varios de la campaña Ancianos por Biden que realizó la doctora Biden hace una semana.



La primera dama, la doctora Jill Biden, con ancianos, en Phoenix.

La directora ejecutiva de la Alianza de Arizona, **Dora** Vásquez, habló ante la multitud de 300 personas, acerca de las diferencias entre los dos principales candidatos para presidente. "Todos y cada uno de los presupuestos de Trump incluyeron propuestas para destripar al Seguro Social y a Medicare. Y ahora, en sus recorridos de campaña, ha redoblado el esfuerzo por recortar esos programas esenciales —dijo Vásquez— . Confío en que Arizona elija a Joe Biden, quien ha bajado los costos de la atención médica para los

ancianos y ha protegido al Seguro Social, y ha rechazado de una vez por todas al hombre que se pone del lado de los grandes intereses farmacéuticos mientras aumenta los precios para los ancianos de nuestra comunidad".

Por su parte, el viernes pasado, en Reno, la vicepresidenta de la Alianza de Nevada, **Wendy Bosznak**, habló en otro acto de Ancianos por Biden celebrado con la primera dama y con la actriz **Jane Fonda**, entre otras destacadas personalidades. También la secretaria de la Alianza de Nevada, **Sue Bird**, se encontraba entre el público.

"Fue verdaderamente un honor para la Alianza que la campaña y la primera dama hayan elegido iniciar este esfuerzo con tantos integrantes de la Alianza — agregó Robert Roach Jr., el presidente de la Alianza—. Sabemos que Joe Biden continuará el trabajo de la administración gubernamental protegiendo y ampliando nuestras coberturas duramente ganadas de Seguro Social y de Medicare cuando sea reelecto. Todo lo que necesitan el



Jane Fonda (lado izquierdo) y la primera dama (en el podio) con ancianos en Reno, el viernes.

presidente Biden y la vicepresidenta **Harris** es un segundo mandato y unas Cámaras de Representantes y de Senadores demócratas".

Donald Trump alega falsamente que a él se debe el tope al precio de la insulina de la Ley de Reducción de la Inflación

El expresidente **Donald Trump** <u>alegó</u> que el actual precio bajo de la insulina es algo que él logró durante su mandato. "El PRECIO bajo de la INSULINA fue adquirido para millones de estadounidenses por mí y por la administración gubernamental de Trump, no por el corrupto Joe Biden —escribió en <u>un comunicado de Truth Social</u>—. Él no tuvo NADA que ver con eso. Todo se hizo mucho tiempo antes de que él lamentablemente asumiera el cargo. Lo único que hace es tratar de acreditarse cosas hechas por otros, en este caso, ¡YO!".

Por supuesto, <u>la Ley de Reducción de la Inflación</u>, que es uno de los máximos logros del **presidente Biden**, es la legislación con la cual se aprobó el tope de \$35.00 al precio de la insulina para los beneficiarios de Medicare, lo que hizo que los costos de insulina bajaran de \$300.00 a \$400.00 que costaban para muchos ancianos.

La campaña del presidente Biden ha utilizado este último disparate del expresidente Trump para resaltar las diferencias entre Biden y su predecesor. "Donald Trump era demasiado débil como para enfrentar como presidente a los grandes intereses farmacéuticos y bajar los precios de los medicamentos para los ancianos —expresó el vocero de la campaña de Biden, **Seth Schuster**—. Pero Joe Biden lo hizo posible. Como resultado, millones de personas están viendo bajar los precios de medicamentos que son salvavidas y de los que dependen".

La campaña de Biden insta a los votantes a considerar los efectos desastrosos que tendría otra presidencia de Trump. "Los precios [de la insulina] subirán aceleradamente, y los estadounidenses que actualmente se están beneficiando de los \$35.00 al mes por insulina tal vez tendrán que elegir entre pagar la renta y tener cómo pagar su medicamento esencial", dijo Schuster.

"La Ley de Reducción de la Inflación ha conducido a un cambio positivo en las vidas de millones de ancianos —indicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Donald Trump puede tratar de adjudicarse el crédito por el trabajo del presidente Biden, pero eso no hace que sea cierto".

El Congreso vuelve a tratar de acabar con los retrasos de "autorización previa" que pide Medicare

Un proyecto de ley bipartidista <u>dirigido</u> a la necesidad de los beneficiarios de Medicare de recibir autorización previa antes de recibir ciertos procedimientos o tratamientos médicos está ganando apoyo, luego de que los legisladores le hicieron cambios diseñados para ahorrar dinero.



Muchos doctores y defensores de la atención médica dicen que el requisito de autorización previa dificulta que los pacientes reciban el tratamiento necesario.

Este proyecto de ley codificaría las <u>recientes reformas del gobierno de</u>

<u>Biden</u> que exigen a los planes de Medicare Advantage crear unos
sistemas electrónicos de autorizaciones previas. El sistema agilizaría las
decisiones sobre las coberturas y ayudaría a protegerse contra la

posibilidad de retrocesos impuestos por un futuro gobierno o por una próxima decisión de la Suprema Corte Federal que pudiera restringir la elaboración de normas federales.

"Todo doctor puede dar cuenta de pacientes que pasaron por retrasos que son frustrantes y que disminuyeron sus opciones o, lo que es aún peor, que disminuyeron sus probabilidades de control y de sobrevivencia", dijo **Catheryn Yashar**, la presidenta de Políticas de Salud Pública de la Sociedad Estadounidense de Oncología Radioterapéutica.

"La administración gubernamental Biden-Harris ha convertido en una prioridad el mejoramiento de la atención médica para los ancianos —añadió **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Necesitamos asegurarnos de que los doctores y los pacientes sean los que estén tomando las decisiones de atención médica y no los burócratas de las corporaciones de seguros".

Las ancianas son diferentes de los ancianos; por desgracia, su salud no se ha estudiado lo suficiente

Por Judith Graham, para KFF Health News.

Durante décadas, la investigación médica ha dedicado menos de lo debido a las mujeres, especialmente en el caso de las mujeres de edad avanzada, lo que deja a los médicos sin información de vital importancia sobre cómo manejar mejor su salud.

A finales del año pasado, el gobierno de Biden prometió atender este problema con un nuevo esfuerzo denominado Iniciativa de la Casa Blanca de Investigaciones sobre la Salud de las Mujeres. Eso inspira una pregunta inevitable: cuando se trata de mujeres de edad avanzada, ¿qué prioridades deberían estar en la lista de la iniciativa?

En cuanto le pregunté sobre la situación actual de la investigación sobre la salud de las mujeres ancianas, **Stephanie Faubion**, la directora del Centro de Salud de las Mujeres de la Clínica Mayo, no esperó a criticarla. "Es completamente inadecuada", me dijo.

Un ejemplo: muchos medicamentos que son ampliamente recetados a adultos de edad avanzada, incluyendo estatinas para colesterol alto, se estudiaron, sobre todo, en hombres, y los resultados se extrapolaron a las mujeres.

Puede leer más aquí.

Fiesta habla en una reunión del sindicato IUE-CWA en Orlando

El director ejecutivo **Fiesta** viajó a Orlando en la semana para participar en la reunión de la División del IUE-CWA (Sindicato Internacional de Trabajadores Electricistas y Trabajadores de Comunicaciones de Estados Unidos). Presentó las últimas novedades sobre el trabajo de la Alianza y habló del papel de crucial importancia que jugarán los votantes de edad avanzada en las elecciones de 2024, así como de los próximos aniversarios de Medicare y del Seguro Social y de los últimos acontecimientos sobre la negociación de precios de medicinas bajo Medicare.

24 de junio de 2024